活動家集団

発行・小川町企画 〒113-0033 東京都文京区 本郷3の38の10さかえビル2階 ☎03·3818· 6671 FAIO3·3818·3199 (郵便振替)00190-0-758235 **小川町企画・関西連絡先 ☎**080 · 4700 · 6461

HP http://www.shiso-undo.jp/ 購読料:年間6,000円 半年3,000円(送料共)



日本軍性奴隷制度の被害者を抜き 関連記事2面) (2月5日、外務省前での抗議行動 =米丸かさね

航空機関に通告していたもの この朝鮮の人工衛星発射前の ィアは、二〇二二年十二月

ろを知らない。二月十七日に 明らかにしない(できない) という一大キャンペーンをは 実上の長距離弾道ミサイル は何と形容するのだろう。字 開発)を日本のマスメディア の三菱重工とJAXAが共同 ットH2A30号機(軍事企業 されるという日本の基幹ロケ 種子島宇宙センターから発射 ディアの狂騒はとどまるとこ 飛翔体をもって「弾道ミサイ た情報もなく、「着弾点」も いる。この大気圏に再突入 って朝鮮バッシングに走って 鮮の『人工衛星』と称する事 らしい舌を噛むような「北朝 の発射のときと同様の、長な ル」と強弁する政府やマスメ

共和国(以下、朝鮮)の国家 画に従って新たに研究、開発 発5か年計画の二〇一六年計 宇宙開発局は、《国家宇宙開)た地球観測衛星 「光明星 日米韓政府はこれを国連安保

ーンの虚構 **「ミサイル」キャンペ** は、あらかじめ朝鮮側から国

こた。この人工衛星の発射

際海事機関ならびに国際民間

とに完全に成功した》と発表 4」号を軌道に進入させるこ

段階から日本政府とマスメデ 一日の「光明星3」号2号機 あるいは他国からの導入配備 わらず、また自国による製造 追加制裁」への協調を指嗾し 外交部長にたいして「北朝鮮 障会議」の場でも王毅・中国 の訪中につづき、二月十二日 のドイツ「ミュンヘン安全保 委員会の解体を宣言した。 いっぽう、アメリカ政府のケ たが、王毅外交部長の態度は に関わらず、いかなる状況で 貫している。それ ー国務長官は一月二十七日 示している。「北朝鮮の核問 朝米交渉や六者会談の経過が とは、二〇年以上にわたって 題はなにひとつ解決しないこ 合意と破綻を繰り返してきた 裁」強化では朝鮮半島の核問 日米韓がすすめる対朝鮮

られた権利なのである。 対話を強調する中国 制裁」叫ぶ日米韓と

日米韓の朝鮮敵視政策の転換が唯

朝鮮政府は、十一日に開城工 禁止 (日本)、開城工業団地 団を「軍事統制区域」に指定 の操業中断(韓国)などの措 カネ」の往来・流通の制限・ 裁」と称して、「ヒト、モノ、 理事会に持ち込み対朝鮮「追 ルム合意にもとづく特別調査 **厚を発表した。これに対して** 加制裁」 決議を引き出そうと 十二日に日朝ストックホ それぞれの合理的な関心事を 策は、朝米が朝鮮半島の核問 このように中国の朝鮮半島政 鮮の核問題について三つのボ 十四日付「王毅外交部長、 目標を達成することを望んで 渉の席に着くよううながし、 題の焦点は米朝の両国にあ ければならない》《半島核問 はこれを認めない。(3) という点で一貫している。 題を話し合いで解決すべきだ 解決し、最終的に各国が望む 国の正当な国家安全利益は必 いる》(人民網日本語版二月 す効果的に保護・保障されな トムラインを発表」より) われわれは米朝両国が交

射を機に、北朝鮮の核を抑止 べきではないか。/今回の発 映る日本も米国に対話を促す ならない。制裁強化一辺倒に は直接対話の方策を探らねば 走の一因になっている。米国 北朝鮮との対話を閉ざし、暴 強めるよう求め続けながら、 は友好国である中国に圧力を うに主張した。いわく《米国 報』二月八日付社説は次のよ JアラートやPAC3の配備 を声高に主張したのに対し、 が横ならびで対朝鮮「制裁」 対して、日本のマスメディア 今回の朝鮮の人工衛星発射に れた沖縄で発行する『琉球新 で準戦時的雰囲気が醸し出さ 定」の締結だ。二〇一六年を 《問題の核心は「朝米平和協

引き起こすことになり、中 ならない。(2)武力によっ い。そうなれば半島に戦乱を て問題を解決してはならな している朝鮮半島の核問題解戦以降、朝鮮が一貫して主張 すべきである。

立ち返り、北朝鮮の行動の根

必要がある。 具体的には19

本にある問題にメスを入れる

樹・元日朝国交正常化交渉政

新聞』二月八日付も美根慶

府代表に取材して、《本質に

てはならない》。また『朝日

に報じたか

気のなかで、冷静さを保ちこ

琉球新報』が準戦時的雰囲

のような社説を出したことは

この法律に基づいて何をどこ 政権への幇間記事もあった。 月八日付社説)のような安倍 ほしい》(『日本経済新聞』) までやるのか。検討を急いで なる。朝鮮半島有事に際し、 り本格的な後方支援も可能に になるほか、米軍などへのよ 自衛権を限定的に使えるよう 反面、《政府は3月に安全保 障関連法を施行する。集団的 評価されるべきだ。

マスコミはどのよう 定に替える交渉を早急に開始 である朝米当局が話し合いの 決のために、核保有の当事者 場につき、停戦協定を平和協

> もな反応であった。とりわけ れらの記事は、相対的にまと だ》との記事を掲載した。こ に北朝鮮との交渉を促すこと 朝鮮戦争の終結について米国 53年以来、休戦状態にある

まる主張を断固排撃し、本紙 われわれは、このような違 前号につづき再度主張する。 憲・無効の戦争法と朝鮮半島 「有事」を連動させる危険極

際 3.5 東京集会へ参加を

とさら強調されることがあっ 在沖米軍基地の必要性が、こ

っていこう》と。【土松克典】 的機運を高める年とすべく闘 する上でほとんど機能しない

「朝米平和協定」締結の国際

3月5日土 文京区男女平等センター 13時開場 13 時 30 分開会

●場所 ●日時

玉

資料代

●その他のプログラム 基調報告 〇〇〇円(学生五〇〇円) 「進行する総動員体制と女性 たたかいの現場から のたたかい」倉田智恵子(集会実行委員) スの内線・大江戸線「本郷三丁目」駅下車徒歩5分)

れた歌 の報告(「慰安婦」問題/沖縄・反基地/労働現場から) ※集会終了後デモ行進をします。

の中で生ま